



N

Nuestro archivo

7 años | 25 de febrero de 2018

Atacameños son los que menos ahorran dinero a nivel nacional

Según un reporte de la Superintendencia de Bancos e Instituciones Financieras (SBIF), Atacama es la zona que menos guardó fondos del país en 2017, llegando a un promedio de \$17 mil. De las 8 millones de personas que tienen cuentas de ahorro en Chile, solamente el 1,31% de ellas son de la región.

5 años | 25 de febrero de 2020

Minero murió tras caída en faena La Negrita: se habría golpeado la cabeza con una roca

El trabajador estaba en una escalera en yacimiento de El Salado, cuando se precipitó cerca de dos metros en la faena La Negrita, ubicada en la Ruta C-17. Hombre golpeó su cabeza con unas piedras, lo que le provocó graves heridas. Es el quinto accidente fatal en minería en menos de un año.

3 años | 25 de febrero de 2022

Detectan primer caso de niño con síndrome inflamatorio multisistémico asociado a covid

Menor de dos años fue diagnosticado con PIMS y fue trasladado ayer a una UCI pediátrica de otra región. Se había recuperado de covid, pero en los últimos días sufrió diversos cuadros que confirmaron la patología. Claudio Baeza, director del Servicio de Salud advirtió que cuatro virus podrían aumentar hospitalizaciones de niños en marzo.